
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Jugendhilfeausschuss hat sich kein Koordinierungsbedarf 
ergeben. 
 
Auf Nachfrage zu den finanziellen Auswirkungen bestätigt Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass 
sich allein aus den Änderungen im Kita-Bedarfsplan keine finanziellen Auswirkungen ergeben 
würden. Sollte sich im Rahmen der Umsetzung entsprechendes ergeben, werde darüber in-
formiert. 
 
Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mangels Wider-
spruch zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung (einstimmig, 

mangels Widerspruch) 
Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


